

## コロナ禍のなか、アートの需要が急伸「元気になりたい」特需で 自宅用は倍増



世界中でここにしかない  
KAWAII ARTだけのオリジナル企画の作品

KAWAII ARTでは、日本国内外の個性あふれる7名の作家との企画による、オリジナル絵画の複製画を販売しています。作品は、世界中でここにしかないKAWAII ARTだけのオリジナル企画の作品です。



新型コロナで経済・文化活動も人々の交流も一斉にストップした今春。絵画アート販売の(有)ハッピービジョン（香川県三豊市、社長：安藤恵）が通信販売する「KAWAII ART」への需要が急速に高まり、5～6月は注文が昨年比で175%に急増しました。コロナ禍で気分が滅入りがちな昨今、アートの「人を元気づける力」が、従来に増して社会から求められていることを表す結果だと考えています。

### ■コロナ禍で、メッセージ性のあるアートのニーズが高まる

当社が販売する「KAWAII

ART」の絵は、人と人とのつながりや幸せをテーマに、様々なメッセージを花や木、空などの身近な自然に重ね、個性豊かな8名のアーティストが描いています。飾ったその場が明るく、心温まる場所になるように、モチーフや色合いにもこだわり、その時々、見る人により様々な情緒を与える絵となっています。

2013年の販売開始から、大事な方へのプレゼント、誕生日や開店のお祝い、自分自身の記念などとしてご利用いただいておりますが、特に今春、コロナの緊急事態宣言が出たあと、当社の通信販売サイトへのアクセスが目に見えて増え始め、5月には、月間で過去最高となる注文をいただきました。

### ■自宅用が昨年から倍増

特に、5月～6月は自宅用が昨年比201%と倍増しました。その要因を当社なりに考えると、やはりアートには「人を元気にする力がある」ということ。作品に込められたテーマが明るく前向きなものであれば、見る人の心を前向きにすることができる。希望を表すものであれば見る人を笑顔にすることができる。そんなアートの持つ力が、コロナ禍で気分が沈みがちな時節、これまで以上に多くの方に求められた結果だと考えています。

こんな状況だからこそ、人々の心に寄り添うアートが必要とされているのではないのでしょうか。当社ではこれを機に、心を明るく元気にする作品の種類をさらに増やし、Webサイトの情報を充実させて、日本全国のさらに多くの方々に「KAWAII ART」をお届けできるよう、態勢を整えていく方針です。

【KAWAII ARTをご注文いただいた方のコメント（抜粋）】

- ・コロナのニュースばかりで、どんよりした毎日ですが、明るい絵を飾って、明るい気持ちになれたらと思います。
- ・コロナの影響で出掛ける予定がなくなり、急遽結婚10周年の何かを残したいなと思っている時にこちらの絵を見つけました。
- ・コロナウイルスのせいで、両親に金婚式をしてあげられないので、せめて納得のいくものを贈りたくて、ここにたどり着きました。
- ・母の誕生日プレゼントにと探していた所 今の時期にピッタリ!!コロナで心が沈みがちな今 元気な気分になれる絵だと思って即購入しました。思った通り母も気にいって来て凄く喜んでいました。
- ・新型コロナウイルス感染症の影響により、規模を縮小して結婚式を行った二人のために何か元気ができるものがないかと思い、このすてきな絵を贈ることに決めたところです。
- ・新型コロナウイルスの影響でますます気持ちが沈んでしまいます。この絵は挙式が延期になっている息子夫婦にプレゼントします。この素敵なアートで少しでも前向きに日々を送ってもらいたいです。運気は、コロナのお陰でダダ下がりですが、この絵を見ていると小さい草花でも精一杯生きていけるようで元気が出ます。

※参考 アートの効用について、慶応大学文学部の川畑英明教授が次のように述べられています。近年、アートの鑑賞が血圧を下げることや不安や抑うつを改善させ、他者との繋がりを促進し、幸福感や生活満足度などポジティブな影響が量的に示されつつあります。例えば、美術館でアート作品を鑑賞することで、鑑賞前と比べ血圧や心拍を低下させることが分かっています。さらに、美術作品を美しいと感じることで痛みが軽減され、痛みに関連した脳波の大きさ（振幅）が小さくなることも報告されています。（中略）アートは薬の代わりにははならずとも、心のケアをはじめとして医学的な治療の可能性を示しています。

（知られざるアートの効用 [https://arthours.jp/article/arteffect\\_kawabata\\_01](https://arthours.jp/article/arteffect_kawabata_01)より引用）

【代表者 安藤恵より】

KAWAII

ARTの事業を始めた時から、お客様が絵を購入した時だけでなく、苦しい時にも励みになる絵、希望や元気をもらえる絵をお届けできたという思いで、国内外の数名のアーティストとともに商品を作ってきました。

今回、コロナで緊急事態宣言が出た約10日後から通販の需要が高まってきました。先の見えない不安の中で、希望を持ちたい、少しでも明るく前向きな気持ちになりたい、という思いがご注文につながったのだと感じています。

【有限会社ハッピービジョン 会社概要】

所在地：〒767-0032 三豊市三野町下高瀬1255-3

代表取締役：安藤恵

設立：2005年3月

事業内容：コンピュータソフトウェア開発, アート作品の通信販売

【本件に関するお問い合わせ先】

企業名：有限会社ハッピービジョン

担当者名：安藤恵

TEL：0875-73-3281

FAX：0875-73-3282

Email：info@happy-vision.co.jp

Webサイト：<https://www.kawaii-art.jp/>

---

Generated by ふれりりプレスリリース  
<https://www.prerele.com>